



Como Xóchitl, Creel gana millones al año combinando negocios poco claros con política



Santiago Creel Miranda, panista desde 1999, busca, de nueva cuenta, ser el candidato presidencial de su partido, y también del bloque opositor, en 2024. Aunque las últimas encuestas no lo colocan como el favorito dentro del Frente Amplio por México, llega fortalecido económicamente, de acuerdo con sus tres declaraciones patrimoniales más recientes, y encumbrado en la cúpula del PAN, al ser ligado con los dueños del padrón, los llamados “cadeneros”.

En los documentos oficiales que presentó ante la contraloría de la Cámara de Diputados, el Diputado reporta que sus ingresos crecieron mientras que en el apartado en donde debe explicar el origen del dinero no detalla en su totalidad de dónde provienen los millones.

Para 2020, Santiago Creel reportó ingresos mensuales por 1 millón 447 mil 625 pesos, cifra que al año sería de 17 millones 371 mil 500 pesos, la mayoría provenientes de su cargo público en el Congreso; otra parte del dinero lo obtuvo de actividades financieras.

La siguiente declaración disponible es la de 2021 en donde Creel reporta ingresos anuales ahora por 16 millones 421 mil 072 pesos. En este caso la menor cantidad de dinero la obtuvo de su cargo público; los millones vinieron de los negocios de la empresa Servicios Inmobiliarios Alsea; otro tanto por actividad financiera y 29 mil 895 pesos por herencia de su madre Dolores Miranda Saafeld.

Para 2022, el ingreso anual continuó al alza: Creel informó que sus ingresos ascendieron a 28 millones 291 mil 432 pesos.

Reportó 1 millón 076 mil pesos por sus ingresos por el cargo público que ostenta actualmente; 1 millón 813 mil por “actividad industrial” derivados del Banco Mercantil De Norte, una veterinaria, y por la empresa Servicios Inmobiliarios Alsea; 420 mil 847 de sus fondos de inversión; 4 millones 074 mil 551



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sinembargo.mx

0

01/08/2023

LEGISLATIVO

pesos por “Impartición de clases” y asistencia a “Juntas de consejo” y 20 millones 906 mil 031 pesos por dividendos de la empresa Inmobiliaria Los Bravos S.A. de C.V.

El ingreso que obtuvo de Inmobiliaria Los Bravos, que tiene sede en Chihuahua de donde es oriundo, resalta ya que, de acuerdo con sus propios datos, el porcentaje de participación que ahí tiene es de 4.15 por ciento.

<https://www.sinembargo.mx/31-07-2023/4390015>